



Regionaljournal Steiermark



Schirmer & Freunde & Schubert für MONOJ

Nora Sippel vom Pölser Verein MONOJ-Solidaritätsprojekt ist es gelungen, den berühmten Pianisten Markus Schirmer für ein Benefizkonzert einzuladen. Schirmer brachte für dieses Konzert, das "Ein buntes Fest mit SchubertsMusik" war, Freunde in das Veranstaltungszentrum Judenburg mit, und zwar Christian Altenburger (Violine), Sophie Abraham (Violoncello), Andreas Orasch (Klavierstimmer und Bassbariton), Prof. Harald Halmayr als "Derg'scheite Professor" sowie Valentian Sugurlian (Klavier). Valentina ist erst zwölf Jahre alt und gilt als Wunderkind, weil sie schon als Fünfjährige die Aufnahmeprüfung in die Grazer Kunsthochschule geschafft hat. Sie studiert dort bei Prof. Mag. Maria Zgubic, die den Verein MONOJ gegründet hat. Markus Schirmer unterrichtet ebenfalls an der Grazer Kunsthochschule. Und so schließt sich der Kreis. Er hat von seiner Kollegin von den Intentionen des Vereines gehört und sich mit seinen Freunden in den Dienst der guten Sache gestellt. Profitiert haben von diesem "Deal" das Menschenrechtszentrum in Brasilien sowie die Bildungs- und Gesundheitsprojekte in Äthiopien, welchen Reinerlös des Konzerts gewidmet ist. Nicht zu vergessen die vielen Konzertbesucher, laut Vbgm. Gabriele Kolar "so viele, wie noch nie im Veranstaltungszentrum Judenburg waren."

Ein buntes Fest mit Schuberts Musik

